

『尻高人形定期公演』開催

国選択無形民俗文化財、群馬県指定重要無形民俗文化財である尻高人形の定期公演が西地区屋内ゲー トボール場常設舞台にて開催されました。

祝いの舞『三番叟』をはじめに錦松会が演じ、続いての『日高川入相花王 渡し場の段』では、小学 6年生有志の児童が演じました。児童は9月から練習を始め、無事本番を迎えることができました。

その後、『太功記十段目 尼ヶ崎の段』と『傾城阿波鳴門 順礼歌の段』が錦松会により上演されました。 義太夫と三味線、そして人形が織りなす芝居に来場者は感動していました。

村内外から多くの方にご観覧をいただき、中には遠く県外から来た方もいらっしゃいました。 今後とも、尻高人形芝居の保存伝承のためにご理解とご支援をお願いいたします。





シルバーゴルフの皆様方より善意の ご寄付ありがとうございました

高山ゴルフ倶楽部において、高山村シルバーチャ リティーゴルフコンペが開催されました。

当日は、天候に恵まれたなか総勢32名の方々が ご参加され、プレーを楽しまれました。

シルバーゴルフの皆様方からいただきました貴重 な寄付金は、高山村地域福祉活動費として大切に活 用させていただきます。誠にありがとうございました。





高山村ガイドボランティアの会 企画 子持山登山

高山村ガイドボランティアの会の企画で、子持 山登山を行い、村内外から21名の参加をいただき ました。

天文台駐車場裏の登山口から登りはじめ、時折 紅葉した山々を眺めながら頂上に辿り着き、帰り は電波塔回りで下山をしました。ひんやりとした 爽やかな秋の空気とともに心癒やされるひととき となりました。

